

ANIVERSARIO DE LA DEDICACIÓN DE LA CATEDRAL DE SANTA MARÍA DE LA ASUNCIÓN DE TERUEL

Catedral de Teruel: SOLEMNIDAD.

Diócesis de Teruel y Albarracín: FIESTA.

Color blanco. Misa y lecturas propias. Gloria. Credo.

Plegaria Eucarística III.

La gracia de nuestro Señor Jesucristo, el amor del Padre y la comunión del Espíritu Santo estén con todos vosotros.

Monición de entrada:

Celebramos hoy la fiesta del aniversario de la dedicación de la Santa Iglesia Catedral de Santa María de la Asunción de la antigua diócesis de Teruel. Ese bello edificio mudéjar es una de las dos principales iglesias del Obispo de Teruel, junto con la catedral de Albarracín; por eso hoy, al celebrar esta fiesta, nos debemos sentir reunidos formando comunidad cristiana orante, peregrina y apostólica más allá de nuestra parroquia, sintiéndonos Iglesia Diocesana que peregrina en Teruel y Albarracín; una Iglesia formada por piedras vivas, que somos todos nosotros. Comencemos pues, la Eucaristía, poniéndonos en silencio en la presencia del Señor que nos ha convocado y reunido en esta casa de oración, y pidámosle perdón por nuestros pecados.

Acto penitencial.

- Tú que reúnes a tus hijos para formar una sola familia. Señor, ten piedad.
- Tú que eres el fundamento de nuestra fe y de nuestra esperanza. Cristo, ten piedad.
- Tú que resucitado de entre los muertos eres vida para todos los que te siguen. Señor, ten piedad.

Gloria.

Colecta: Oh, Dios, que preparas una morada eterna a tu majestad con piedras vivas y elegidas, multiplica en tu Iglesia el espíritu de gracia que le has dado, de modo que tu pueblo fiel crezca siempre para la edificación de la Jerusalén del cielo. Por nuestro Señor Jesucristo.

Credo. (En la Catedral de Teruel)

Oración de los fieles: Hermanos, como miembros activos en la construcción de la Iglesia y convertidos en piedras vivas del templo donde Dios habita con su pueblo, dirijamos nuestra oración al Padre y supliquemosle por todos los hombres.

1. Por la Iglesia de Dios, especialmente por la que peregrina en nuestra diócesis; para que el Señor la purifique, la mantenga edificada sobre la fe de los apóstoles y en comunión con nuestro Obispo, y tenga siempre a Jesucristo como piedra angular. Roguemos al Señor.
2. Por los sacerdotes de nuestra diócesis de Teruel y Albarracín que se consagran al servicio del pueblo de Dios que peregrina en nuestra Iglesia particular; para que Jesucristo lleve a plenitud su vocación y sean muchos los que, siguiendo su ejemplo, se entreguen al servicio de Dios y de la Iglesia. Roguemos al Señor.
3. Por la paz entre los pueblos, en los hogares y en las relaciones interpersonales; para que los hombres aprendamos a amarnos mutuamente y adelantar ya aquí la Jerusalén celestial. Roguemos al Señor.
4. Por los que se han apartado de la comunión de la Iglesia, por los que buscan la verdad fuera de ella, por los que la critican o se sienten abandonados de su solicitud; para que el Espíritu de la verdad los atraiga a su seno y encuentren comprensión, perdón, ayuda y amistad. Roguemos al Señor.
5. Por todos los que hemos sido incorporados a la Iglesia por el baño del Bautismo; para que, trabajando por nuestra santidad, seamos solidarios con nuestros hermanos y amándonos sin egoísmos construyamos juntos la única Iglesia de Cristo. Roguemos al Señor.

Señor y Dios nuestro, escucha nuestras súplicas y danos tu Espíritu para que nunca nos apartemos de Ti. Por Jesucristo, nuestro Señor.

Poscomunión: Oh, Dios, que has querido hacer de tu Iglesia signo temporal de la Jerusalén del cielo, concédenos, por la participación en este sacramento, ser transformados en templo de tu gracia y entrar en la morada de tu gloria. Por Jesucristo, nuestro Señor.

CATEDRAL DE TERUEL

Situada en el centro del casco histórico, la antigua iglesia románica dedicada a Santa María de Mediavilla es, desde 1577, la Catedral de la diócesis de Teruel, el monumento mudéjar más significativo de la ciudad. Está dedicada a la Virgen en el misterio de la Asunción y es fruto de la religiosidad de muchas generaciones cristianas. A ella se accede a través de la portada modernista, realizada por Pablo Monguió a comienzos del siglo XX.

La Catedral consta de tres naves. Se empezó a construir en los últimos años del siglo XII, experimentando después varias transformaciones. En el siglo XVI se elevó el cimborrio que cubre el crucero y a finales del siglo XVII se amplió con la girola que rodea el ábside.

Delegación Diocesana de Liturgia

Área de Celebración y Sacramentos



Agape

8 de octubre de 2021

Aniversario de la Dedicación de la Catedral de Santa María de la Asunción de Teruel



Subsidio litúrgico diocesano